

**EL IEE PRESENTA LA CONFERENCIA  
"VIOLENCIA POLÍTICA CONTRA MUJERES POR RAZONES DE GÉNERO Y SU  
INTERSECCIÓN CON LA VIOLENCIA DIGITAL EN MÉXICO"**

Durante la semana de la conmemoración del 70 aniversario del voto de las mujeres en México, el Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) realizó una serie de conferencias con el fin de que las y los poblanos generen conciencia de la importancia que tiene la participación política de las mujeres en los procesos electorales. De esta forma, fue que se impartió la conferencia titulada "Violencia Política contra las mujeres por razones de género y su intersección con la Violencia Digital en México" a cargo de la Mtra. Fernanda Gómez Balderas.

"Las mujeres a lo largo de la historia han sufrido diferentes tipos de violencia, sin embargo, el avance tecnológico ha detonado la violencia política digital, esto derivado del fácil acceso a Internet, uso de diversos medios digitales como las redes sociales, donde la violencia se manifiesta por medio de un meme, un video e incluso de la inteligencia artificial, donde los cuerpos y rostros de mujeres son utilizados para contenido sexista", dijo la Mtra. Gómez Balderas.

Durante la conferencia, la ponente resaltó que en el próximo proceso electoral en Puebla se elegirán más de 2 mil cargos, de los cuales la mitad serán ocupados por mujeres, por lo tanto, es importante que las y los representantes de los partidos, las organizaciones no gubernamentales y los partidos políticos tengan conocimiento que la violencia política digital hacia la mujer no solo se produce durante las campañas, sino también se da una vez que ellas se encuentran en función de sus derechos político electorales.

De igual forma, habló de los estudios de caso en el país donde las mujeres alzaron la voz al ser violentadas digitalmente y en los cuales las autoridades, mediante sentencias, pudieron demostrar diversos tipos de violencia, así como sus efectos para tomar acciones de prevención.

Durante la Conferencia se contó con la asistencia de la M. en D. Blanca Yassahara Cruz García, Consejera Presidenta del IEE, así como de la Consejera Electoral Sofía Marisol Martínez Gorbea y del Consejero Electoral Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga, quienes agradecieron la participación de tan importante ponencia.

Con estas acciones el IEE refrenda su compromiso en favor de la igualdad laboral y la no discriminación de las mujeres en materia político electoral.

La Conferencia está disponible para su consulta en las redes sociales del Instituto.